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■ビジター  

和田 信治 氏 

（長野県白馬村 白馬 RC /㈱ホップ 代表取締役） 

 

会長 斉藤 博司 

和田さん、ようこそ雪まつりの北海道へ。長野県と言えば、

すぐ安曇野が出てくるくらい山岳人として若い頃のなつかし

い景色が思い浮かべられます。 

さて私の仕事にもスタッフがいます。私のほかに獣医師１

人、臨床検査師１名、看護師１名、トリマー１名、計５人で

細々とサービス業をやっています。そこで頭を悩ますのが

「品行が大事か、能力が大事か」です。人物を評価する場

合、人格に重きをおくという考え方と、仕事の能力を重視す

るという考え方があります。『臣の言うところは脳なり、大王

の問うところのものは行なり』、前者は「どんな人格者だろう

と、仕事が出来なければ実社会では役にたたない」というこ

とになる。この場合、能力を重視した考え方を推奨している

ものです。Ａなる人物を要職に任じたところ、その職の立場

を利用して、賄賂はとるは、公共事業の残余金は私有にす

るは・・とやりたい放題。しかし、仕事はちゃんとし且つ実績

も上げている。その人物の能力を高く評価している。 

「いくら高潔な人格者で品行が清くとも、その事業の足しに

ならなければ意味がない」、ここまで言い切ることの出来な

い私であります。 

 

幹事 井上 英幸 

今朝 7:45 、田口会員が WCS タイ検証ツアーに出発しまし

た。今は沖縄の上空くらいでしょうか？ノンカイを検証後、

チェンマイでダム検証。17 日 13:00 頃に千歳着の予定。20

日の夜間例会ではお土産話を楽しみに！ 

 

和田 信治 氏（白馬 RC） 

長野県白馬村からやって参りました。 

雪まつりの「さとらんど会場」でスノーラフティング（スノーモ

ービルでゴムボートを引っ張る）のイベントのお手伝いを当

社が頼まれまして、お手伝いに参りました。 

昨年からニセコに会社をつくり、たびたび北海道へ来てい

ます。私は“千歳川”が大好きです。ノーザンホースパーク

の上から下りますと、最も北海道らしい川に思えます。これ

からもチョコチョコお邪魔しますので、よろしくお願いいたし

ます。 
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須藤 丈会員：支笏湖 湖月荘の千葉さんの所へ行って再

入会のお話をしてまいりました。千葉さんと

のお話はとてもいい感触でした。皆様からも

プッシュをよろしくお願いいたします。 
会長挨拶 

多賀勲会員：3 泊 4 日で宮古島へ。ゴルフ準優勝！！ 

 

 
今日のプログラム  

卓話「千歳のすがた 過去・現在・未来」 

高橋 功 様 （千歳市企画調整課企画調整係長） 

 

1. 千歳市の特徴・優位性について 

2. 新長期総合計画について（重点施策） 

3. 市民まちづくりアンケートの結果について 

 

幹事報告 

ビジターご挨拶 


